



**SOCIÉTÉ** Journée de la femme

# Liberté, égalité, féminité

On célèbre aujourd'hui la Journée de la femme. Un peu partout à travers l'Alsace, c'est l'occasion de revenir sur des trajectoires remarquables, sur l'histoire de grandes dames qui font avancer la cause féminine. Les mentalités peinent encore, parfois, à reconnaître l'égalité des sexes.

## LE FÉMINISME SELON ARISTOPHANE



**Les Athéniennes prennent le pouvoir en dialecte.** PHOTO DNA — NICOLAS LEHR

*Wenn d'Frauia regiara*, ou comment une troupe de théâtre dialectale adapte l'*Assemblée des femmes* d'Aristophane avec une pincée de *Lysistrata* ! Un défi un peu fou auquel est habitué pourtant l'Elsasser Theater de Raedersdorf, troupe sundgauvienne ayant déjà entrepris en vingt ans Molière, Kleist, Obaldia ou Cervantès... Ecrite vers -400, cette comédie allègre et politique s'amuse du pouvoir lorsque les femmes le prennent sur leurs hommes trop belliqueux. « L'occasion était idéale », explique le metteur en scène Jean-Pierre Acker qui signe cette adaptation où jouent six femmes et autant d'hommes. Avec un personnage récurrent appelé « le président », tiens tiens...

► Les 17, 23, 24, 30 et 31 mars à 20 h 30 à Raedersdorf. ☎03 89 07 50 94